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質問内容と答弁

念願のキズナスタジアムが完成し、これから市民が使える新しい野球場と言うことで、多くの皆
さんが期待されている。市条例制定前に、使用料金や市民が利用できる自由度など、現在の構想
を伺う。
使用料に関しては、既存の市内の施設や周辺自治体の施設、例えば柳井市の
ビジコム柳井スタジアム、周南市の津田恒実メモリアルスタジアム等を参考
にしながら、市民の方々が気軽に利用できる使用料を設定したいと考えてい
る。また利用頻度については米軍家族住宅内にも野球場が整備されているこ
とから、米軍側の頻繁な利用はないと想定しており、比較的自由に市民の方
が利用できると考えている。
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皆さんこんにちは、岩国市議会議員の山本辰哉です。
実りの秋を迎え、各所で収穫作業が急ピッチで進んでいます。さて、
今定例会では愛宕山運動施設や、高齢者の安心・安全対策を中心
に市の見解を伺いましたのでご報告させて頂きます。

〈裏面へつづく〉

キズナスタジアムの利用方法と料金設定について（スポーツ推進課）
☆愛宕山運動施設の運用方針と工事の進捗状況について

キズナスタジアムの今後の運用方針について問う

第一に市民の皆さんが気軽に利用できて、自由度の高い運用方法を制定していく
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カープ戦の誘致について

プロ野球公式戦に使用出来ない事は承知しているが、オープン戦を誘致できないものか？

1軍の試合については15,000席以上の観客席が必要となるので実施は不可能

高齢者の安心・安全を守る取り組みの中で、「あんしん情報カプセル」の交付がある。
本システムは、特にひとり暮らしをされる高齢者の大きな助っ人となる旨の報告が、救急隊員か
らも上がっている。これらを踏まえ今後の利用促進についてどうお考えか？
本事業は、カプセルの中に緊急連絡先などや、かかりつけ医等の情報を記入した用紙を入れて、
自宅の冷蔵庫で保管することで迅速な救急活動に役立てるもの。事業の啓発については広報いわ
くにへの掲載や、福祉員さん、民生委員さんに制度のご案内をお願いしていく。
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あんしん情報カプセルの利用促進について（高齢者支援課）
☆高齢者の安心・安全を守る取り組みについて

☆いわくに運動公園内の整備について

救急隊員も推奨する「あんしん情報カプセル」の利用促進対策について伺う

「広報いわくに」への記載や福祉員さん、民生委員さんに更なる啓発をお願いしていく

水田の至る所で稲刈りが始まりました。家族総出の共同作業は美味しい新米を更
に美味しくしてくれるのではないでしょうか。表紙の写真は、岩国市保木地区の
「はぜかけ」の様子です。早く新米食べたいな～！＾＾

☆今日の一句☆ 　秋晴れに　一家総出の　収穫祭

いわくに運動公園テニスコートの夜間照明取り付けについて（未施工8面分）、関係者は大きな期
待をされている。これらの完成予定日と、どのような設備で施工されるのかを伺う。
完成は2018年2月中の見込み。設備については、昨年度実施した実施設計において複数の整備手
法を検討した結果、照明器具の高さを抑える一方、本数を増やしたり、ＬＥＤ化することで照度を
確保する。

実際に利用される方々や関係機関は承知をしているのか？

本施設を主に利用される岩国テニス協会、岩国市ソフトテニス連盟とも協議を重ねた結果、特に
問題はないと言うことで合意している。
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総務常任委員会で質疑

いわくに運動公園テニスコートの夜間照明増設について詳細を伺う

2018年2月中に、残り8面分の夜間照明増設を完了させる

徒 然 記


